
現役 既卒 現役 既卒
早稲田 19 6 16 2
慶應義塾 8 1 2 1
上智 19 1 9
東京理科/中央/明
治/立教/法政/青山
学院/学習院

278 29 218 18

計 324 37 245 21

大学名
2021年 2022年

現役 既卒 現役 既卒
東京 1 1
東北 2
筑波 2
埼玉 2 5
東京外国語 1 1
東京学芸 6 1 3
東京工業 2
東京都立 10 3 6
東京農工 5 6
川崎市立看護 2
信州 5
国立看護大学校 3
その他 15 2 13 1
国公立および大学校計 39 7 51 1

大学名
2021年 2022年

☆世界政府の樹立を

☆ツケを子どもに回すな

☆生態系の尊重を
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駅前コスモ保育園
小金井市東町４-42-１-206

第二コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-20-Ｂ

荻窪コスモ保育園
杉並区荻窪５-６-５-1F

第四コスモ保育園
小金井市梶野町５-８-25-10

なかみなみコスモ保育園
中野区南台３ｰ６ｰ17-3F

成田コスモ保育園
杉並区成田西３-８-12

こだはなコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-１F

武蔵境コスモ保育園
武蔵野市境１-20-５

みたいぐコスモ保育園
三鷹市井口1-9-19

ふちしらコスモ保育園
府中市白糸台3-44-23

おぎぶんコスモ保育園
杉並区天沼3-11-1-１F

しなおおコスモ保育園
品川区大井1-31-1-１F

詳 し く は 右 記 ま で
お問い合わせください

株 式 会 社 コ ス モ ズ
人事課 採用担当

TEL042-383-3024
小金井市東町4-38-26トーケンプラザB1F

★昇給あり！★借上社宅制度あり！★賞与年３回！（約4.5か月、２年目以降）★社会保険完備！

要保育士資格（実務経験不問）7：15～20：15の内、実働８ｈ 週休２日制

(※基本給・皆勤手当・会議手当・土曜出勤手当含）
月 給 2 3 万 6 1 4 0 円 ＋ 経 験 給

十八コスモ保育園
小金井市梶野町５-10-29-１F

とごきしゅコスモ保育園
品川区平塚２ｰ11-1-1F

保 育 士 募 集 ！

第六コスモ保育園
小金井市梶野町５-３-25-211

第十コスモ保育園
小金井市東町４-10-９

こだきしゅコスモ保育園
小平市花小金井南町１-25-33-1F

二十コスモ保育園
小金井市前原町３-41-24-２F(令和４年４月開園）

こだすずコスモ保育園
小平市鈴木町２-621-21(令和４年４月開園）

学校の授業が

楽しくなる!!

小・中・高生

個人指導で弱点補強を!!東 進 塾

詳
し
く
は

こ
ち
ら
ま
で

（コスモ教育センター）

Ｔ Ｅ Ｌ ( 代 ) ０ ４ ２ - ３ ８ ３ - ６ ４ ６ ４

Ｅメール easternjk@cosmo-kyoiku-center.jp

東 小 金 井 駅 南 口 す ぐ

５月３日の憲法記日、新聞各社は現憲

法への世論調査結果を発表。要旨は毎日

新聞①現政権下での憲法改正賛成44％、

反対31％(安倍政権下賛成36％、反対46

％)、②９条改正し自衛隊の存在明記賛成

58％、反対26％(昨年51％と30％)。読売

新聞①憲法改正賛成60％、反対38％(昨

年56％と40％)。②憲法改正等した方が

いいもの(複数回答)で「自衛のための軍

隊保持45％」で最多。朝日新聞①改憲必

要56％、必要なし37％(昨年45％と44％)、

②自衛隊の賛否の項目なし、であった。

世界に眼を転ずれば①ロシアのウクラ

イナ侵攻と核使用の威嚇。それに刺激さ

れてか②北朝鮮の正恩氏の核の先制使用

言及、それらの脅威を防ぐためとして③

日本でも原発を自衛隊に警備させよ、と

立地自治体が要求。現在の核保有国及び

その核兵器数は米(5550)、ロシア(6255)、

英(225)、仏(290)、中国(350)、イ

ンド(156)、パキスタン(165)、イ

スラエル(90)、北朝鮮（40～50)、

である。この核兵器によって、78

億7500万人(2021年現在)の地球人

が怯えている。

ところで78億7500万人の約7700

倍にも当たる60兆の数の細胞が一

人の人体にある、という。この60

兆もの細胞がほぼ自分と同じ遺伝

子を持つ子孫を再生産するため、

人体を混乱なく維持させ、生き残

るために、それぞれの細胞の目的

と機能に応じて協同し合い、民主

的に活動しているという（田中泰

生氏、當瀬規嗣氏の論文）。

人体を構成する60兆もの細胞が

協同し、民主的に活動し生命を維

持しているのであれば、78億7500

万人の地球人が協同し、民主的に

平和を維持できぬはずがない、と

考えるのは夢想であろうか？ 新
庁舎建設に関する協議会では17件に上る陳情も審議されるが、一方でその新庁舎建設の財源と深く関わる行財政推進調査

特別委員会(17日開催)には１件の陳情も出されていない。前者の中には市議の主張そのままのような陳情も見受けられる。

新 学 期 生 募 集 中 ！
小中高生 １科目 4,８60円より

（週１回、月計４回） 完全個人指導あり

無 料 体 験 授 業 随 時 受 付 中

小学１・２年生向け
外国人講師のネイティブ英会話開講中

今春、小金井北高等学校の現役生（40期生）

の大学進学率は91.1%となり、昨年の85.5％

に続き２年連続で上昇した。現役の国公立大

学合格者は昨年に比べ12人増。一方、早稲田、

慶應義塾、上智などの難関とされる私立大学

10校の現役合格者は昨年から79人減の245人

となった。

国公立大学合格者が増えた背景について小

金井北高は、「後期受験まで諦めずに挑戦さ

せたこと、看護系学校の合格者が増加したこ

とが要因と考えられる」（同校副校長）と回

答。また、受験校を決める際、新型コロナウ

イルスの影響は「さほどなかった」という。

「本校の生徒の場合、家から通える学校とい

う希望は強いものの、コロナ禍で地方を敬遠

したという感じは受けていない」（同）。

小 金 井 北 高 進 路 状 況

大学進学率91％に60

兆
の

細

胞
に

学

ぶ

べ

き

で

は

？
※小金井北高等学校進路部「進路状況の概要」より抜
粋。卒業生数は2021年234人、21年225人。

対面イベントが２年ぶりに再開

小金井市内の新型コロナ新規感染者数

は４月30日現在で26人。「第６波」ピー

ク時の1/6に減少した。市は、都の５月22

日までの「リバウンド警戒期間」延長に

よるマスク着用や「三密」の回避といっ

た基本的な感染防止対策を要請しながら

徐々に市施設やイベントを再開している。

３月には市商工会青年部主催で対面での

街コンが復活。前月、2019年秋ぶりに開

催された東小金井駅高架下での「中央線

コーヒーフェスティバル」には4000人以

上が参加した。小金井公園や栗山公園で

のバーベキュー広場も１グループ４人ま

でという制限付きながらも約２年ぶりに

開放され、ゴールデンウィークには多く

の市民の姿が見られた。

市「地域経済喚起する対策を検討」

市内各所に人流が戻りつつある一方、

地域経済の今後の見通しは依然不透明だ。

帝国データバンクがまとめた「多摩地区

倒産集計」によると、2021年度の都26市

１郡の倒産件数は93件。前年度から約４

割の減となったものの、今後の見立てで

は「中堅クラス以上の企業の中には金融

機関への支援を要請するケースが増えて

きており、今後、多額の不良債権化が懸

念される」としている。

小金井市内の商店会会長は、接客を伴

う会員の現状について「時短要請期間が

終わっても、週末はいいが平日はほとん

どお客が入らない日もあると聞いている」

と語る。４月19日の全員協議会では、白

井亨市議（こがおも）が「飲食店を中心

に、市民がコロナ以前に比べて外食する

状況が減っているという声を耳にしてい

る。地域経済を喚起するような対策は検

討されているのか」と質問。市は「市議

の認識についてはその通りと感じている。

市内事業者の支援策については現在検討

中。予算化していずれは形にしたいと考

えている」（市経済課長）と答えた。

「第６波」のピークだった２月２日（東京で２万1576人、小金井市で156人が新規感染）

からコロナ感染は緩やかな収束傾向にある。「ウィズ・コロナ」の生活様式に人流が戻

りつつある一方、今後本格的なコロナ不況の到来を不安視する声も少なくない。

小金井市は４月28日、庁舎等建設に関す

る協議会を今月10日に開催すると発表した。

西岡真一郎市長は３月16日、新庁舎の設計、

建設時期の大幅な見直しを含めた「協議の

場」を持ちたい旨を市議会に提言。その後、

日程などの具体的な内容が検討されていた。

今回が第１回目の協議で、座長は五十嵐京

子市議(自民･信頼)、副座長は村山秀貴市

議(みらい)と藤本裕市庁舎建設担当部長。

小金井市が新庁舎建設用地として中町３

丁目の蛇の目ミシン工場跡地を購入したの

が1992年。その後30年にもわたり新庁舎を

必要としながら、かつ第二庁舎の賃料に93

年から昨年まで約70億円を支出しながらま

だ建設の目途がついていない。市民からも

一刻も早く新庁舎を整備すべきとの声があ

る中で、この協議会が新庁舎建設に向けて

最終調整の場となるのか注目が集まる。

新庁舎「協議の場」10日に小金井北高等学校 大学合格者数
●国公立大学

●難関私立大学

小金井公園のバーベキュー広場（３日撮影）

78億7500万人の地球人が

核の脅威に怯えている
お び

編集委員 佐野 浩
市 内 に 人 流 回 復 の 兆 し
商店主からは「客足戻らぬ」の声も


